

Laporan Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat

KEGIATAN 'TUL PEDULI' DI RAMADHAN 2021

Priscilla Epifania Ariaji

I Jenis dan Nama Kegiatan

Jenis Kegiatan yang dilakukan warga kali ini merupakan Bakti Sosial lingkungan.

Nama Kegiatan : TUL Peduli Ramadhan 2021

Jadwal, waktu pelaksanaan kegiatan: Setiap akhir pekan selama bulan Ramadhan 2021, pada Jumat dan Sabtu sore.

ii Latar Belakang

Warga Lingkungan klaster perumahan Taman Ubud di wilayah kawasan perumahan Karawaci terbilang guyub dan ringan tangan dalam berkegiatan sosial dan memiliki kepedulian yang tinggi terhadap sesama. Setiap menjelang momen-momen perayaan tertentu sering diadakan kegiatan sosial demi berbagi rejeki kepada yang kurang beruntung dan yang membutuhkan.

Menjelang akan dimulainya masa puasa bulan Ramadhan 2021, para pengurus RT/RW mengumumkan inisiatif program akan diselenggarakan rutin secara mingguan dan mendapat sambutan antusias dari para warga. Maka keguyuban warga diatur dengan tetap memperhatikan protocol kesehatan.

III Sasaran Kegiatan

Kegiatan yang termasuk pengabdian kepada masyarakat 'Warga TUL Peduli' ini dimaksudkan untuk berbagi rejeki kepada sesama. Program ini merupakan pembagian makanan yang dibungkus dalam kotak sebagai santapan atau kudapan berbuka puasa.

Sasaran penerima kotak/ bingkisan makanan adalah dari orang-orang di sekitar wilayah perumahan, dalam radius hingga 10km. Mulai dari para asisten rumah tangga, satpam penjaga gerbang klaster-klaster perumahan, para tukang sapu lingkungan, para pedagang kaki lima yang tergolong manula, tukang becak dan para pemulung, pengemis yang ditemui di sekitar kawasan. Diharapkan mereka juga dapat menikmati syukur berbuka puasa.

IV Metoda Pelaksanaan

Kegiatan TUL Peduli ini diorganisir para wanita dari pengurus RT/RW, dikepalai oleh Ibu RW dan Ibu RT serta ibu Bendahara RT. Lalu dalam pelaksanaannya dilakukan dengan metode gotong royong sesuai dengan kemampuan dan kerelaan warganya.

Proses kegiatan TUL Peduli Ramadhan 2021 ini dapat diuraikan ke beberapa tahapan sebagai berikut:

1. Pengumuman rencana kegiatan ke seluruh warga melalui WAG
2. Penggalangan dana dan ajakan donasi sesuai dengan kemampuan dan kerelaan masing-masing.
3. Perencanaan menu
4. Perencanaan packaging
5. Pembelian bahan makanan
6. Pembungkusan paket makanan
7. Pembagian paket TUL Peduli
8. Pembagian Bingkisan Lebaran

Untuk dapat menyelenggarakan ada tim dapur dan tim lapangan. Tim dapur umumnya terdiri dari para ibu-ibu yang lebih paham pembagian dan pembungkusan makanan. Tim lapangan umumnya dibantu para bapak, yang bertugas menyetir kendaraan berkeliling lingkungan untuk membagikan bingkisan.

V Hasil Pelaksanaan Kegiatan

Berikut ini rekap kegiatan TUL Peduli selama Ramadhan 2021:

Jadwal	Jenis Makanan (termasuk minuman)	Jumlah Partisipan (orang)	Jumlah Bingkisan (buah)
Minggu ke 1	Set Nasi kotak lengkap	10	40
Minggu ke 2	Aneka Takjil set	7	70
Minggu ke 3	Set Nasi kotak lengkap	12	100
Minggu ke 4	Aneka panganan roti kue-kue basah dll	14	110
Hari Lebaran	Paket Kue2 Kering	4	50

Terlihat dari tabel di atas, bahwa makin bertambahnya minggu ternyata makin banyak warga yang ingin ikut serta turun tangan membantu langsung. Sekaligus ajang bertemu dengan tujuan. Setelah sekian lama mengisolasi diri di rumah masing-masing. Sehingga kegiatan sosial ini juga menjadi ajang temu kangen beberapa warga yang memang aktif dan peduli di perumahan ini. Juga terlihat bahwa jumlah bingkisan pun bertambah setiap minggunya, selalu ada orang-orang sekitar yang masih membutuhkan.

Bukti Dokumentasi Kegiatan ada apda foto-foto di bawah ini:



Gambar 1. Foto Suasana Persiapan Pembungusan Nasi Kotak di rumah ibu RT (Dok. Warga, 2021)



Gambar 2. Foto Pembagian Nasi Kotak untuk berbuka puasa berkeliling dengan mobil (Dok. Warga, 2021)

Kegiatan

Sabtu, 8 Mei 2021



Warga Taman Ubud Lestari Peduli



Gambar3. Kompilasi Foto Dokumentasi rangkaian Kegiatan Warga TUL Peduli
(Dok. Warga, 2021)